



¡Campeón! Alianza se queda con el título en Alhué

Description

El equipo local se coronó monarca comunal tras vencer a El Resto en una emocionante final que contó con gran presencia de público y autoridades locales

Con un gran marco de público y un ambiente cargado de entusiasmo deportivo, se disputó la gran final masculina del Campeonato de Fútbol de Alhué, instancia en la que el Club Deportivo Alianza Alhué se coronó como el nuevo monarca comunal, tras vencer a su similar de El Resto, en un emocionante encuentro que cerró con broche de oro el certamen.

La jornada contó con la presencia de la alcaldesa Marcela Chamorro Macías y del concejal Manuel González, quienes acompañaron a los equipos finalistas y a la comunidad deportiva, destacando la importancia del fútbol como una herramienta de encuentro, vida sana y fortalecimiento del tejido social en la comuna.

Compromiso con el deporte local

En la ocasión, las autoridades reafirmaron su compromiso con la promoción del deporte local, señalando que se continuará trabajando de manera constante para generar más espacios y oportunidades para la práctica deportiva. En ese contexto, se anunció el desafío de avanzar hacia la realización de un Campeonato Comunal de Fútbol de Apertura y Clausura, iniciativa que busca fortalecer la competencia, fomentar la participación y dar continuidad al desarrollo del fútbol en Alhué.

Desde el municipio se felicitó a ambos clubes por su destacada participación, especialmente al Club Deportivo Alianza Alhué, por su esfuerzo, disciplina y espíritu deportivo, valores que reflejan el verdadero sentido del deporte en la comuna.

La consagración del Club Deportivo Alianza Alhué como campeón marca un hito importante en el deporte comunal y genera expectativas para la próxima temporada, donde se espera una competencia aún más intensa con el nuevo formato de torneo proyectado por las autoridades locales.

El Maipo

Imagen: M. de Alhué

Date Created

Enero 2026